
СОДЕРЖАНИЕ

Политические науки

Чихарев И. А.

Севастопольс: опыт реконструкции севастопольской политической традиции. Часть I. 5

Блинов В. В.

Просвещенный традиционализм: рациональные аргументы в пользу духовно-философского течения мысли 13

Кондрашихин А. Б.

Научный потенциал города в изучении проблем Ближнего Востока (по открытым источникам) 21

Шавардова Е. Ю.

Особенности политического языка как средства коммуникации в публичном управлении..... 26

Ярмак О. В., Шкайдерова Т. В., Цепкова А. С., Лысенко Е. А., Нечволод Д. А.

События Крымской весны в медиапространстве стран Германии и Франции: результаты контент-аналитического исследования. 30

Исторические науки

Коваленко В. В.

Восемь лет в Средиземноморье: одиссея капитана Сорокина 40

Кабаченко А. П.

Методология исследования истории Большого Средиземноморья 51

Козлов М. Н.

Причины Корсунского похода: факты против мифов 62

Иванов С. В.

Организация и функционирование системы таможенных учреждений Российской империи на территории Крымского полуострова в 1783–1788 годах. 67

Даховник Л. Л.

Цели и последствия советско-афганского конфликта..... 75

Философские науки

Чугунов С. В.

Русская философия о значении православной веры 79

CONTENTS

Political Studies

- Chikharev I. A.**
Sevastopolis: An Experience of Reconstruction of Sevastopol Political Tradition. Part I 5
- Blinov V. V.**
Enlightened Traditionalism: Rational Arguments in Favor of the Spiritual Philosophical Thought 13
- Kondrashikhin A. B.**
Scientific Potential of the City in Studying the Problems of the Middle East (Based on Open Sources) 21
- Shavardova E. Yu.**
Peculiarities of Political Language as a Means of Communication in Public Management..... 26
- Yarmak, O. V., Shkayderova, T. V., Tsepikova, A. S., Lysenko, E. A., Nechvolod, D. A.**
Events of the Crimean Spring in the Media Space of Germany and France: Results of Content-Analytical Research 30

Historical Studies

- Kovalenko V. V.**
Eight Years in the Mediterranean: The Odyssey of the Captain Sorokin 40
- Kabachenko A. P.**
Research Methodology of the Great Mediterranean Region History 51
- Kozlov, M. N.**
Causes of the Korsun Campaign: Facts Against Myths..... 62
- Ivanov S. V.**
Organization and Functioning of the Russian Empire Customs Institutions System on the territory of the Crimean Peninsula in 1783-1788 67
- Dakhovnik L. L.**
Goals and Consequences of the Soviet-Afghan War 75

Political Studies

- Chugunov, S. V.**
Russian Philosophy on the Meaning of the Orthodox Faith 79